

domingo 4 de febrero de 2024

El Ayuntamiento embellece los jardines del centro histórico con más de 2.700 flores de temporada

Parques y Jardines engalana las zonas ajardinadas con la plantación de 2.260 ejemplares de pensamientos, de distintos colores y tamaños, y 445 alhelíes rosas, blancos y violetas



[Descargar imagen](#)

Jardines de La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Parques y Jardines, ha iniciado las labores de plantación de flores y plantas de temporada en el centro histórico del municipio. En total, se han empleado 2.705 unidades para embellecer las áreas ajardinadas.

El responsable municipal de Área, Fran Hernández, señaló que los trabajos se incluyen en la campaña de plantación de especies vegetales que se realiza, aprovechando los cambios de estación, para garantizar la perdurabilidad de las especies. En este sentido, también destacó la riqueza de colores de las plantas que adornarán estos meses la ciudad.

“El objetivo es hacer más agradable y atractivo nuestro entorno, para el disfrute y el bienestar de la población local y visitante”, indicó Hernández, quien ha

acompañado a los técnicos y operarios municipales durante el desarrollo de los trabajos.

Ya se han plantado pensamientos de flor pequeña de Viola ‘rebelina’, de colores variados, en los jardines de las plazas de La Concepción y del Adelantado, en total 640 y 630 ejemplares, y otros 540 pensamientos de flor grande en la plaza Doctor Olivera.

La próxima semana se continuará con las tareas de ajardinado en la plaza Fray Albino, que se embellecerá con un total de 450 pensamientos de flor grande de Violas. Además, se completará el entorno de la plaza de La Concepción y la plaza de Santo Domingo, que se adornarán con alhelíes (*Matthiola incana*), de colores rosados, violetas y blanco. Un total de 220 especies en la Concepción y 225 en Santo Domingo.

También se ha previsto la plantación de pequeñas cantidades en distintos puntos ajardinados para dar colorido a las actuales plantaciones. En total, se sembrarán 2.260 pensamientos y 445 alhelíes. La actuación se completa con labores de acondicionamiento de los jardines y espacios verdes, para que se encuentren en perfectas condiciones para la ciudadanía.



A mediados del mes de mayo, está previsto plantar nuevas especies propias de la temporada de primavera - verano.